



Política de privacidad

Fair Trade USA™

El nombre y la reputación de Fair Trade USA™ se erigen sobre una base de confianza. Por lo tanto, esta política de privacidad en línea le hace saber la información que Fair Trade USA (“FTUSA”) recopila a través de los servicios disponibles en nuestros sitios web, FairTradeCertified.org y FairTradeCampaigns.org, u otras herramientas que utilizamos para obtener información personal de usted (individual y colectivamente, el “Sitio”) y en cualquier otro lugar donde podamos interactuar con usted, cómo usamos esa información y cómo puede optar por excluirse de determinados usos de la información que es posible que recopilamos. Al utilizar nuestros servicios y acceder al Sitio, acepta las prácticas de recopilación y uso de la información descritas en esta Política de privacidad, incluyendo las modificaciones que hagamos periódicamente.

Esta Política de privacidad se aplica al Sitio. Esta Política de privacidad no se aplica a los otros sitios web que enlazamos.

Si tiene alguna pregunta sobre nuestra Política de Privacidad, puede enviarnos un correo electrónico a info@fairtradeusa.org.

Tabla de contenidos

1. Recopilación de información
2. Uso de la información
3. Recopilación automática de información
4. Acerca de las cookies
5. No rastrear
6. Analítica en línea
7. Publicidad personalizada
8. Protección de información personal
9. Enlaces a otros sitios
10. Solicitudes para puestos de trabajo, pasantías o voluntariado
11. Divulgación
12. Actualización de información personal y preferencias; Exclusión



13. Derechos para los residentes de California y otros estados
14. Niños
15. Espacio Económico Europeo y Reino Unido
16. Aviso a otros usuarios internacionales
17. Cambios en la Política de privacidad
18. Contáctenos

Recopilación de información

Recopilamos información personal cuando usted utiliza determinadas funciones del Sitio, como al registrarse para recibir información de parte nuestra, enviar preguntas o comentarios, presentar una solicitud, realizar una encuesta voluntaria o brindar su opinión. Cuando opta por utilizar estas funciones, le pedimos información como su nombre, dirección de correo electrónico, dirección postal, número de teléfono y otros datos personales ("Información personal"). Usted controla los tipos de Información Personal que proporciona; sin embargo, nuestra respuesta puede ser limitada o no estar disponible si no proporciona suficiente información. Si se registra en nuestro Portal de Socios, también podríamos solicitarle información sobre su afiliación comercial y sus productos y servicios.

Uso de la información

Podemos utilizar la información personal para los siguientes fines:

- cumplir con nuestros intereses comerciales legítimos, como recopilar de información sobre sus prácticas comerciales, prestar servicios relacionados con la misión benéfica de FTUSA, y para proporcionar la información y servicios que ofrecemos a través de nuestro Sitio,
- cumplir con sus solicitudes de cierta información,
- crear cuentas personales o empresariales,
- enviar a los usuarios comunicados de prensa, actualizaciones u otra información general sobre FTUSA,
- cumplir con los requisitos legales y reglamentarios aplicables,
- responder a cualquier pregunta, comentario o retroalimentación que envíe,
- para nuestros propios fines estadísticos, de diseño y operativos, como estimar el tamaño de nuestra audiencia, medir los patrones de tráfico agregado y conocer la demografía entre nuestros usuarios, y
- para el marketing y/o promoción de nuestros servicios y actividades benéficas.

Utilizamos información de otras fuentes para publicidad dirigida o publicidad conductual de contexto cruzado (es decir, la publicidad conductual dirigida que se basa en la actividad de un consumidor en diferentes empresas o propiedades de Internet) de nuestros productos y servicios. Podemos usar y combinar la información recopilada a través de dichas tecnologías (incluida la información recopilada por nuestros proveedores externos) para análisis, marketing y publicidad de nuestros propios productos y servicios, para evaluar el éxito de nuestras campañas publicitarias y para otros fines como se describe en



esta Política de Privacidad. Puede optar por excluirse de recibir publicidad dirigida a través de CookieYes, nuestra herramienta de consentimiento de cookies a la que se puede acceder haciendo clic en el ícono o banner “Preferencias de consentimiento” en la parte inferior de la pantalla de nuestro [sitio web](#).

Podemos utilizar información global y/o anonimizada que no pueda someterse razonablemente a ingeniería inversa para identificarle para cualquier fin y podemos revelar tal información global y/o anonimizada a cualquier parte para cualquier fin, a nuestro criterio.

Recopilación automática de información

A través del Sitio, incluso a través del uso de cookies, balizas web y otras tecnologías, podemos recopilar automáticamente cierta información sobre el uso del Sitio, como con qué frecuencia se visitan determinadas secciones del Sitio. Esta información suele incluir su dirección IP, la identidad de su proveedor de servicios de Internet, el nombre y la versión de su sistema operativo, el nombre y la versión de su navegador, la fecha y la hora de su visita y las páginas que visita. La recopilación de esta información requiere el uso de cookies que son funcionales, persistentes y necesarias para el correcto funcionamiento del Sitio.

Acerca de las cookies

Además de las cookies necesarias descritas anteriormente, nosotros y nuestros proveedores externos podemos usar cookies, balizas web, píxeles y otras tecnologías similares en nuestro Sitio y en ciertas comunicaciones con usted. Los correos electrónicos pueden contener balizas web para que sepamos si nuestros correos electrónicos se reciben o se abren. Las cookies son pequeños archivos de texto que se almacenan en su navegador o dispositivo. Cumplen diversas funciones, incluyendo permitir que el Sitio funcione correctamente, personalizar el Sitio (por ejemplo, recordar sus preferencias de idioma), ayudarnos a analizar el uso del Sitio, así como con la publicidad y el marketing de nuestros productos y servicios. Las balizas web y los píxeles operan en su navegador o en su programa de correo electrónico y pueden ejecutar operaciones en su dispositivo (como leer y escribir cookies) y pueden enviar información desde su dispositivo a nosotros o a terceros. Pueden ayudarnos con diversas actividades, incluso para medir o mejorar el éxito de nuestras campañas de marketing, y proporcionar información sobre su dispositivo, sus acciones en el dispositivo y sus interacciones con el Sitio.

Algunos de nuestros proveedores externos también pueden asociar la información recopilada a través de cookies, píxeles y tecnologías similares con otra información sobre usted, como saber si ha hecho clic en nuestro perfil en su sitio web, para fines que incluyen ayudarnos con el marketing. Podemos utilizar dicha información para enviarle comunicaciones de marketing por correo electrónico o por correo directo. Usted puede optar por excluirse de recibir comunicaciones de marketing a partir de su uso comunicándose con nosotros a través de la información de la sección “Contacto” a continuación o accediendo a sus opciones de exclusión en CookieYes, nuestra herramienta de consentimiento de cookies a la que se puede acceder haciendo clic en el ícono o banner “Preferencias de consentimiento” en la parte inferior de la pantalla en nuestro [sitio web](#).

La mayoría de los navegadores aceptan automáticamente las cookies, pero es posible que pueda modificar la configuración de su navegador para rechazarlas o notificarle cuando se está estableciendo una cookie. Es posible que no pueda optar por excluirse de las cookies “estrictamente necesarias” que son indispensables para que funcione el Sitio. Si decide rechazarlas, es posible que no pueda iniciar sesión o utilizar algunas de las funciones que se ofrecen en nuestro Sitio, y es posible que el Sitio no funcione según lo previsto. Si tiene varios dispositivos/navegadores o cambia dispositivos/navegadores, o

si su navegador borra automáticamente las cookies, tendrá que deshabilitar las cookies en cada computadora o navegador y es posible que deba volver a seleccionar sus opciones cada vez que visite el Sitio.

No rastrear

No rastrear es una preferencia de privacidad que los usuarios pueden configurar en sus navegadores. Actualmente no reconocemos ni respondemos a las señales de No rastrear iniciadas por el navegador, ya que la industria de Internet todavía está trabajando en estándares, implementaciones y soluciones de No rastrear. Seguimos supervisando la disponibilidad de herramientas que proporcionan un mecanismo universal de exclusión. Tenga en cuenta que No rastrear es diferente de las señales de exclusión del Control Global de Privacidad reconocidas legalmente.

Su navegador puede ofrecer una forma de activar una señal de Control de Privacidad Global (“GPC”). Nuestro Sitio reconoce las señales de exclusión de GPC de los navegadores calificados para los que el usuario ha activado la señal de GPC para optar por excluirse de recibir publicidad dirigida, venta de información personal o ambos. Cualquier preferencia de exclusión voluntaria que haya ejercido a través de estos métodos solo se aplicará al dispositivo/navegador específico en el que las estableció. Además, puede anular nuestro tratamiento para un navegador habilitado para GPC borrando sus cookies o utilizando un navegador que borre automáticamente las cookies. En ese caso, las “ventas” o el “intercambio” a través de cookies y tecnologías similares en esas categorías pueden reanudarse en ese navegador. Para obtener más información sobre el GPC, consulte www.globalprivacycontrol.org.

Analítica en línea

Utilizamos servicios de análisis web de terceros en el Sitio, como los de Google Analytics y Google Tag Manager. Estos servicios analíticos utilizan cookies y otras tecnologías similares, como se ha descrito anteriormente, para ayudarnos a analizar el uso del Sitio, incluso tomando nota del sitio web de terceros desde el que usted llega. La información que se reúne a través de dicha tecnología será revelada o recopilada directamente por estos servicios, que utilizan la información para evaluar su uso del Sitio y su comportamiento en línea para sus propios fines. No controlamos ninguno de estos servicios de análisis de terceros. Algunas leyes estatales pueden considerar el uso de estos servicios analíticos de terceros como nuestro “intercambio” de su Información Personal con dichos servicios analíticos web de terceros, tal y como se define en la ley estatal pertinente. Usted puede optar por que no compartamos su Información Personal bloqueando nuestra recopilación de su información a través de cookies y tecnologías similares.

Si recopilamos información a través de Google Analytics, no controlamos el uso de su información por parte de Google. Le recomendamos que consulte la Política de Privacidad de Google en <https://policies.google.com/technologies/partner-sites> para establecer sus opciones en cuanto a la recopilación y el uso de su información por parte de Google. Puede ver cómo Google recopila y utiliza su información a través de este sitio: <https://myactivity.google.com/>. Para evitar que Google use su información para los análisis de Google, puede instalar el complemento de exclusión voluntaria del navegador de Google Analytics en <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>.

Para otros servicios de análisis de terceros, como a través de Microsoft o LinkedIn, consulte esas políticas de privacidad para obtener información sobre cómo puede controlar el uso que se da a su Información Personal.



Publicidad personalizada

Podemos permitir que terceros, entre ellos, HubSpot, Facebook, LinkedIn, Instagram y otras redes publicitarias, servidores de anuncios y otros socios publicitarios, coloquen cookies u otras tecnologías similares (como se describe anteriormente) en su navegador o dispositivo para recopilar información sobre usted con el fin de ayudar en la entrega de publicidad relevante relacionada con nuestros productos y servicios. Por ejemplo, si visita nuestro Sitio, es posible que vea anuncios de nuestro Sitio en otros sitios web que visite. Algunas leyes estatales se refieren a esto como publicidad dirigida o publicidad conductual de contexto cruzado. Puede excluirse de recibir publicidad dirigida y publicidad conductual de contexto cruzado en CookieYes, nuestra herramienta de consentimiento de cookies a la que se puede acceder haciendo clic en el ícono o banner “Preferencias de consentimiento” en la parte inferior de la pantalla de nuestro [sitio web](#).

No tenemos acceso a, ni esta Política rige, las cookies u otras tecnologías similares que pueden ser colocadas por terceros en el dispositivo que usted utiliza para acceder al Sitio a través de un sitio web o una aplicación no controlada por nosotros. Si le interesa obtener más información sobre la publicidad personalizada en el navegador y cómo puede controlar generalmente que las cookies se pongan en su computadora para ofrecer publicidad personalizada, puede visitar la Página de Opciones del Consumidor de Digital Advertising Alliance (“DAA”) o la Página de exclusión voluntaria del consumidor de Network Advertising Initiative (“NAI”) para obtener más información y optar por excluirse de recibir publicidad personalizada de empresas que participan en los programas de DAA y NAI. Asimismo puede darse de baja de Google Analytics respecto de la publicidad gráfica o de la Red de Google Display mediante la configuración de anuncios de Google.

Si opta por excluirse de una o más empresas enumeradas en la Página de opciones del consumidor de DAA o de la Página de exclusión voluntaria del consumidor de NAI, se excluirá de la entrega de contenido o anuncios basados en intereses por parte de esas empresas en el navegador que utiliza para establecer la exclusión, pero no significa que ya no recibirá publicidad a través de nuestro Sitio o en otros sitios web. Además, si reemplaza, cambia, actualiza o restablece su navegador o dispositivo, o elimina sus cookies, o usa un navegador que borra automáticamente las cookies, es posible que deba usar estas herramientas de exclusión nuevamente. Encontrará información adicional en los sitios de DAA y NAI. No controlamos los mecanismos de exclusión de DAA y NAI, ni hacemos ninguna declaración sobre la eficacia o disponibilidad continua de estos mecanismos.

Protección de información personal

Implementamos mecanismos administrativos y técnicos apropiados para proteger su Información Personal y tratarla de manera segura. FTUSA utiliza tecnologías de cifrado con el estándar de la industria para transferir y recibir datos confidenciales de los visitantes a través del Sitio. Lamentablemente, no se puede garantizar que la transmisión de datos a través de Internet sea 100% segura. Por lo tanto, aunque nos esforzamos por proteger su Información Personal, FTUSA no puede asegurar o garantizar la seguridad de toda la información que nos transmita, y usted lo hace bajo su propio riesgo. Una vez que recibimos su transmisión, hacemos todo lo comercialmente razonable para garantizar su seguridad en nuestros sistemas y para protegernos contra la pérdida, el uso indebido o la alteración de la información que hemos recopilado.

Enlaces a otros sitios

Tenga en cuenta que proporcionamos enlaces a sitios web de terceros como un servicio a nuestros usuarios y que no somos responsables del contenido ni de las prácticas de recopilación de información de dichas páginas. Tenga en cuenta que las políticas de privacidad de esos sitios web pueden diferir de las de FTUSA. Le recomendamos que revise y conozca las prácticas de privacidad de esos sitios web antes de proporcionarles información.

Solicitudes para puestos de trabajo, pasantías o voluntariado

Si está interesado en postularse para un puesto de trabajo, pasantía o voluntariado en FTUSA, podríamos recopilar su currículum. Los currículums que envíe para solicitudes de empleo, pasantía o voluntariado no se utilizarán con fines comerciales.

Divulgación

A menos que de otro modo se indique en esta Política de privacidad, no vendemos, intercambiamos ni alquilamos su Información personal a terceros.

Nuestro sitio web puede compartir información con empresas que nos brindan servicios de apoyo (como servidores web) o que nos ayudan a comercializar nuestros servicios y actividades benéficas (como proveedores de correo electrónico y proveedores de servicios de marketing). Es posible que estas empresas necesiten información sobre usted para desempeñar sus funciones. Estas empresas no están autorizadas a usar la información que compartimos con ellas para ningún otro fin.

Para mejorar nuestra difusión a las personas que han mostrado interés en FTUSA, es posible que, periódicamente, contratemos a un proveedor de servicios para que comparta nuestras listas de distribución de correo electrónico o información de donantes con otras organizaciones sin fines de lucro que tengan misiones benéficas similares o complementarias a las nuestras y podemos recibir listas de distribución de correo electrónico o información de donantes proporcionada por otros participantes en ese servicio. Asimismo podemos usar dicha información para determinar los comportamientos caritativos actuales de las personas con las que hemos interactuado para mejorar nuestra difusión.

No divulgamos ninguna Información personal ni ninguna información sobre sus visitas individuales a nuestro Sitio, excepto (a) cuando creemos de buena fe (i) que la ley, una orden judicial o una citación requiere de dicha divulgación o (ii) que dicha divulgación es necesaria para proteger la seguridad del Sitio; (b) para hacer cumplir o aplicar nuestros términos, condiciones, política de privacidad u otros acuerdos en línea; (c) para prevenir o investigar un posible delito, como un fraude o robo de identidad; o (d) para proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de FTUSA u otros.

Le permitimos excluirse de recibir nuestros correos electrónicos de marketing. Si ya no desea recibirlos, puede optar por excluirse en cualquier momento haciendo clic en el enlace “cancelar suscripción” que aparece en la parte inferior de nuestros correos electrónicos o escribiéndonos a info@fairtradeusa.org. Si tiene otras preguntas, escríbanos a info@fairtradeusa.org. Para obtener más información, consulte la sección “Actualización de la información personal y preferencias; exclusión voluntaria” a continuación.

Utilizamos la información no personal en el agregado para poder mejorar el sitio y para fines comerciales y administrativos. Podríamos utilizar o compartir con terceros para cualquier fin los datos agregados que no

contengan información personal identificable. Además, podríamos utilizar cualquier información sobre tu negocio, productos o servicios que nos envíes, sujeta únicamente a los Términos de servicio del Portal del Socio si dicha información se proporciona a través del Portal del Socio.

Podríamos decidir, por razones estratégicas o de otro tipo, vender, comprar o fusionar, o reorganizar uno o más de nuestros negocios u otros activos de los mismos. Una transacción de este tipo puede implicar la divulgación de información personal a posibles compradores. En tales casos, tomaremos medidas razonables para proteger la Información personal que divulgamos, por ejemplo, exigiendo al posible comprador que firme un acuerdo de no divulgación que limite el uso y proteja la confidencialidad de la Información personal.

Su Información personal podría transferirse a una organización sucesora si, por ejemplo, transferimos la propiedad u operación de este Sitio a otra organización o si nos fusionamos con o vendemos o transferimos nuestros activos a otra organización, ya sea voluntariamente o a través de procedimientos de insolvencia o quiebra. Si se produce dicha transferencia, la organización sucesora adquirirá nuestros derechos para utilizar su Información personal, pero podría optar por actualizar esta Política de privacidad. Para analizar cómo afectan los cambios en la Política de privacidad a sus derechos, consulte la sección "Cambios en la Política de privacidad" a continuación.

Salvo que se indique lo contrario anteriormente, no publicaremos ni proporcionaremos su dirección de correo electrónico u otra información personal a terceros sin su consentimiento.

Derechos para los residentes de California y otros estados

Si es residente de California, puede solicitar una notificación que revele la categoría de Información Personal que hemos compartido con terceros para los fines de marketing directo por parte de estos terceros durante el año calendario civil anterior. Para solicitar que le eliminen, comuníquese con nosotros en info@fairtradeusa.org. Responderemos a su solicitud conforme a la ley vigente. Tenga en cuenta que su solicitud no garantiza la eliminación completa o exhaustiva del contenido o la información, ya que, por ejemplo, es posible que otro usuario vuelva a publicar parte de su contenido.

Algunos estados han adoptado leyes que le proporcionan determinados derechos de privacidad de datos y nos exigen notificarle sus derechos de privacidad de datos. Si es residente de uno de estos estados, tiene los siguientes derechos:

Derecho de acceso. Tiene derecho a acceder a los siguientes aspectos sobre la Información Personal que vendemos o compartimos con otros para ciertos fines de marketing: (i) el propósito del procesamiento; (ii) las categorías de Información Personal; (iii) identificación de los destinatarios y destinatarios previstos de la Información Personal; y (iv) la fuente de donde obtuvimos la Información Personal..

Derecho de corrección. Sujeto a nuestra confirmación por separado, puede solicitar que actualicemos o corrijamos la Información Personal que tenemos sobre usted.

Derecho de supresión. Conservamos su Información Personal durante el tiempo necesario para cumplir con los fines descritos en la Política de Privacidad, a menos que la ley exija o permita un tiempo de retención más largo. Sin embargo, puede solicitar que eliminemos su Información Personal poniéndose en contacto con nosotros. Si bien concederemos una solicitud para eliminar información, debe tener en cuenta que podemos conservar su Información Personal para cumplir con obligaciones legales o para fines comerciales.

Derecho de portabilidad. Puede solicitar que le proporcionemos un archivo digital de la Información Personal que nos ha proporcionado, que incluye cualquier registro que hayamos recopilado al observar sus actividades digitales.

Derecho a retirar el consentimiento. Cuando dependemos de su consentimiento como base para procesar Información Personal, usted tiene derecho de retirar su consentimiento.

Al ejercer los derechos u opciones que le otorgan las leyes de su estado y como se describe en esta Política de Privacidad, se aplican las siguientes pautas:

- **Por lo general, no se requiere pagar tarifa alguna.** No tendrá que pagar una tarifa para acceder a su información personal (o para ejercer cualquiera de los otros derechos). Sin embargo, podemos cobrar una tarifa razonable o negarnos a cumplir con su solicitud si es claramente infundada, repetitiva o excesiva.
- **Lo que podemos necesitar de usted.** Es posible que debamos solicitarle información específica para ayudarnos a confirmar su identidad. También podemos comunicarnos con usted para pedirle más información en relación con su solicitud.
- **Tiempo para recibir respuesta y formato.** Responderemos a la solicitud de un consumidor verificable dentro del plazo requerido por la ley o, si es necesario y está permitido, le avisaremos si necesitamos más tiempo.

No será objeto de discriminación como resultado del ejercicio de los derechos descritos en este documento. En algunos casos, no podremos cumplir con su solicitud debido a obligaciones legales o de otro tipo. Nuestra respuesta no será el resultado de discriminación y le proporcionaremos nuestras razones para rechazar su solicitud.

Puede designar a un representante autorizado para que realice una solicitud en su nombre en virtud de la ley de privacidad de su estado, siempre que nos envíe por correo un poder notarial válido, la identificación oficial vigente del solicitante y la identificación oficial vigente del representante autorizado.

Usted puede tener derecho a apelar si rechazamos su solicitud de derechos de privacidad. En este caso, le responderemos según lo requiera la ley estatal aplicable.

Actualización de la información personal y preferencias; exclusión voluntaria

Si nos ha proporcionado Información Personal y desea cambiar, corregir o solicitar acceso a esta, o bien, actualizar o cancelar su registro, puede hacerlo enviándonos un correo electrónico a marketing@fairtradeusa.org. Además, puede optar por no recibir alguna o ninguna de nuestras comunicaciones de marketing usando el enlace “Cancelar suscripción” que aparece en los correos electrónicos de marketing que ha recibido de nosotros o enviándonos un correo electrónico a info@fairtradeusa.org. Las comunicaciones de marketing incluyen boletines informativos, noticias, avisos de eventos, guías de compras, solicitudes de donaciones y otras comunicaciones que no tienen relación con nuestras transacciones o funciones comerciales. Tenga en cuenta que podemos seguir enviándole correos electrónicos que no sean de marketing y otras comunicaciones que sean necesarias para las transacciones comerciales que mantengamos con usted, como las relacionadas con nuestro Portal de Socios y otras relaciones comerciales. Los usuarios del Portal de Socios pueden gestionar sus suscripciones a través de la página Configuración de la cuenta.

Niños

El Sitio no está dirigido a niños menores de 13 años, y no solicitamos ni recopilamos deliberadamente ninguna Información Personal de niños menores de 13 años. Recomendamos a las familias obtener información adicional sobre el uso seguro de Internet en <https://consumer.ftc.gov/identity-theft-and-online-security/protecting-kids-online>.

Espacio Económico Europeo y Reino Unido

Si se encuentra en cualquier lugar del Espacio Económico Europeo (“EEE”) o en el Reino Unido (“R. U.”), entiende y consiente expresamente, según lo requerido por el Reglamento General de Protección de Datos (“RGPD”) y la Ley de Protección de Datos del Reino Unido de 2018 (“DPA”, por sus siglas en inglés) (en conjunto, “RGPD/DPA”) que (a) sus datos se transfieran y almacenen en los Estados Unidos de América, lo cual no ofrece el mismo nivel de protección y salvaguardas para sus datos que en su propio país; y (b) sus datos pueden estar sujetos a solicitudes legales y acceso por parte de autoridades de los tribunales y las fuerzas del orden en los Estados Unidos sin su conocimiento o consentimiento. Tiene determinados derechos en virtud del RGPD/DPA además de otros derechos de conformidad con esta Política, que especificamos en esta sección.

Si usted no da su consentimiento para que su Información Personal se almacene en los Estados Unidos, así como para que su información esté sujeta a las leyes de los Estados Unidos, no nos proporcione Información Personal alguna. En el caso de personas con derechos en virtud del RGPD/DPA, estos son los siguientes:

Derecho de acceso. Tiene derecho a acceder a los siguientes aspectos adicionales sobre su información personal para determinar que la estamos procesando legalmente: (i) el propósito del procesamiento; (ii) las categorías de Información Personal; (iii) identificación de los destinatarios y destinatarios previstos de la Información personal; y (iv) la fuente de donde obtuvimos la Información Personal.

Derecho de rectificación. Sujeto a nuestra confirmación por separado, puede solicitar que actualicemos o corrijamos la Información Personal que tenemos sobre usted.

Derecho al olvido digital. Puede solicitar que borremos su Información Personal si se determina que no tenemos una base legal para usarla, retira su consentimiento para nuestro procesamiento, se opone al procesamiento y no tenemos un interés legítimo primordial, o si así lo exige la ley.

Derecho de portabilidad. Si tenemos su Información Personal debido a un contrato que celebramos con usted o porque ha consentido brindárnosla, puede solicitar que le proporcionemos un archivo digital de la Información Personal que nos ha proporcionado, que incluye cualquier registro que hayamos recopilado al observar sus actividades digitales. En todo caso, le proporcionaremos dicho archivo digital de conformidad con el RGPD/DPA.

Derecho a oponerse o restringir el procesamiento. Si cree que nuestro acceso a su Información Personal o el uso que le damos a esta afecta sus derechos o libertades fundamentales, puede oponerse al procesamiento de dicha Información Personal o restringir el procesamiento de dichos datos poniéndose en contacto con nosotros a través de la información que se proporciona a continuación. En algunos casos, podemos tener motivos legítimos para procesar dichos datos que pueden anular sus derechos o libertades.

Derecho a retirar el consentimiento. Cuando dependemos de su consentimiento como base para procesar Información Personal, usted tiene derecho de retirar su consentimiento. Si cree que se han

violado sus derechos con respecto a su Información Personal o si una violación no se ha abordado adecuadamente, tiene derecho de informar o presentar una queja ante cualquier autoridad pública independiente establecida por un estado miembro de la Unión Europea de conformidad con el Artículo 51 del Reglamento General de Protección de Datos o, si lo hace en virtud de la DPA, puede presentar una queja ante la Oficina del Comisario de Información (ICO).

Además, puede ejercer estos derechos enviando un correo electrónico a FTUSA a info@fairtradeusa.org.

Si desea enviar una solicitud de acceso, corrección, restricción o eliminación de datos, puede hacerlo enviándonos un correo electrónico a info@fairtradeusa.org y procesaremos dicha solicitud con respecto a cualquier Información Personal que podamos vincular específicamente con usted en función de la información que nos pueda proporcionar. Estos derechos y opciones que tiene con respecto a la Información Personal están sujetos a limitaciones y excepciones según la ley vigente.

Aviso a otros usuarios internacionales

El Sitio funciona en Estados Unidos. Si usted se encuentra fuera de Estados Unidos, debe tener en cuenta que recopilaremos, procesaremos y conservaremos su información en Estados Unidos. Al usar el Sitio, acceder al Sitio o proporcionar cualquier información al Sitio, usted acepta la transferencia de su información a Estados Unidos, donde puede no ofrecerse el mismo nivel de protección de privacidad que se exige en su país de origen, y el procesamiento y mantenimiento de esa información según lo detallado en la presente Política de privacidad.

Cambios en la Política de privacidad

Nos reservamos el derecho de cambiar en cualquier momento nuestra Política de privacidad para el Sitio. En caso de que decidamos cambiar nuestra Política de Privacidad, publicaremos la Política de Privacidad revisada en el Sitio y tomaremos todas las medidas que sean comercialmente razonables para notificarle y hacerle saber sobre qué información recopilamos, de qué forma podríamos utilizar esa información y si la divulgaremos a algún tercero. Por favor consulte periódicamente para mantenerse al tanto sobre los cambios. En caso de que efectuemos algún cambio sustancial a esta Política de Privacidad, los nuevos términos se aplicarán solo a (i) Información personal y otra información proporcionada en virtud de una versión anterior de la Política de privacidad y (ii) Información personal y otra información proporcionada posterior a que se haya modificado la presente Política de privacidad. Su uso continuado de este Sitio luego de haberse publicado la Política de privacidad revisada constituye un acuerdo a estar sujeto a la Política de privacidad revisada.

Contáctenos

Si tiene alguna consulta sobre nuestra Política de privacidad o sobre datos acerca de usted en nuestro poder, póngase en contacto con nosotros en:

360 Grand Avenue #311
Oakland, CA 94610-4840

Teléfono: +1 (510) 663-5260

Fax: +1 (510) 663-5264



Correo electrónico: info@fairtradeusa.org

Sitio web: FairTradeCertified.org

Última actualización: diciembre de 2024

